

令和6年度 豊橋市立豊南小学校 令和6年5月8日

No. 4

4月25日(木) 授業参観&引き取り訓練 ありがとうございました

新学年になって初めての授業参観が行われました。 ソワソワしていた子どもたちと、 少しばかり緊張した面持 ちの先生がた、年度初めの光景が微笑ましく感じられました。これから一年間学んでいくクラスの雰囲気も感じ ていただけたことと思います。その後の、南海トラフ地震を想定した引き取り訓練へのご協力もありがとうござ いました。今後も、子どもたちのやる気と笑顔があふれ、学ぶ喜びを実感できる授業づくりをしていきます。





3年生



1年生





4年生



5年生



6年生



たんぽぽ

四省文《宣刈》(信 5月1日 (水)、時折小雨が降る中でしたが、5年生が田植え体験にチャレンジしました。田んぼに

入る時には歓声が上がりましたが、地域教育コーディネーターの神藤さんの指示をしっかりと聞いて、 丁寧に苗を植え付けていきました。子どもたちは、顔や手を泥だらけにしながら、とても手際よく作業 を進めてくれました。PTA農業部の皆さん、ご指導とご協力ありがとうございました。

また、同日にはPTA委員の皆さんに運動場や42号線沿いの草刈りをしていただきました。これで、 5月18日(土)の「スポーツフェスティバル」を安心して迎えられます。ありがとうございました。





